

令和4年度以降は

「屋島やすらぎ夏祭り」から「秋祭り」になります

11月最初の土曜日に開催予定です

日頃は「屋島やすらぎ」の活動に、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。  
さて、例年皆さまにご協力をいただき開催していました《屋島やすらぎ夏祭り》ですが、今年度から《秋祭り》に時期を変更して、開催する予定です。  
多くの方の参加をお願いいたします。



## 屋島やすらぎ親睦旅行について

《親睦旅行》は、新型コロナウイルス感染症の今後の感染状況により、決定させていただく予定です。

ご迷惑をおかけしますが、よろしくをお願いいたします。  
皆さま、お身体ご自愛ください。

NPO法人屋島やすらぎ  
☎087(843)9590

編集後記

短夜の夜明け、明るい光がカーテン越しに差し込んできて梅雨晴間が顔を出しました。

思わず目覚めた私は、友からの手紙をフツと、思い出しました。

「陽は絶えず豪華に捨てている

夜になっても私たちは拾うのに忙しい

人はすべていやしい生まれなので

樹のように豊かに休むことがない

詩 谷川俊太郎

年齢が上がると、拾うことが難しくなり、豊かに休むことができ、夜、花のランプを灯せるかも と、ありました。



大いに与えて、そして悠然と休む。そんな境地にたどり着ける時が訪れるのかな。

この空の下、つらくむごく悲しい悲しい出来事が起こっています。

いつになったら、心穏やかに安心して眠れる日が戻ってくるのでしょうか。

敵も味方もない世の中に

田嶋 美加枝